

AYER LOS AMBULANTES AGREDIERON A PERSONAL MUNICIPAL

Alcaldesa Norambuena emplaza a delegado por comerciantes ilegales

Esta vez la pelea se produjo en calle Gregorio Cordovez cuando los funcionarios municipales procedieron a desalojar de la vía pública a los vendedores ambulantes, resultando con lesiones en su rostro uno de los fiscalizadores que recibió un fuerte golpe. Alcaldesa Norambuena anunció acciones legales por lo sucedido.



En un enfrentamiento en la vía pública, con inspectores municipales heridos, terminó un intento de desalojo de vendedores ambulantes ilegales que se toman las calles de La Serena.

EL DÍA

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Un nuevo pleito en las calles de La Serena se produjo ayer entre los inspectores municipales y los vendedores ambulantes, resultando uno de los funcionarios municipales con lesiones en su rostro, por lo que la alcaldesa, Daniela Norambuena, consideró "impresentable" la situación y anunció acciones legales. Además, de emplazar al delegado Galo Luna para que tome las medidas necesarias.

Los hechos se produjeron en calle Gregorio Cordovez, entre O'Higgins y Balmaceda, cuando los municipales llegaron a desalojar a los ambulantes que habían comenzado a instalarse en un número importante en la vía pública, para lo cual hay prohibición, lo que desembocó en un duro pleito con agresiones de por medio hacia los funcionarios, ya que cerca de una quincena de informales atacaron a los inspectores, entre ellos un número relevante de mujeres.

Por otra parte, en redes sociales se hicieron virales las imágenes grabadas de lo sucedido, donde se puede apreciar cómo se desarrollaron las agresiones.

ALCALDESA Y ACCIONES

Sobre lo anterior, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, anunció que el municipio no se quedará quieto frente a lo ocurrido.

"Vamos a tomar todas las acciones

“Hoy día nuevamente hemos sido víctimas de agresiones cobardes de parte de algunos comerciantes ilegales que no entienden que tienen que salir del centro”

GONZALO ARCEU

JEFE DE SEGURIDAD CIUDADANA MUNICIPAL

legales y activaremos las facultades que tenemos como municipio. Vamos a entregar a la Fiscalía todos los antecedentes de esta cobarde agresión. En esta administración no vamos a permitir violencia en nuestras calles, pues los serenenses nos merecemos vivir en una ciudad en paz. Enví un abrazo fraterno a nuestros funcionarios agredidos y agradezco siempre su disposición", sostuvo.

En la misma línea, la edil dijo que era su deber hacer ver al delegado presidencial, a través de un documento, "la necesidad urgente de apoyo desde el Ministerio del Interior, a través del trabajo de las policías, ya que es él quien tiene las facultades para poder ordenar y trabajar en conjunto, para poder limitar, detener y erradicar al

“Esperemos su respuesta (delegado presidencial) porque la única manera de poder salir adelante y mantener nuestras calles limpias y seguras es trabajando en conjunto”

DANIELA NORAMBUENA

ALCALDESA DE LA SERENA

comercio ilegal y en ese sentido le hemos enviado un oficio. Esperemos su respuesta porque la única manera de poder salir adelante y mantener nuestras calles limpias y seguras es trabajando en conjunto", aseguró Norambuena.

Asimismo, desde el municipio informaron que ellos desarrollan un trabajo permanente de control al comercio ambulante ilegal, lo que significa que a diario inspectores municipales recorren las principales calles céntricas de la ciudad y el sector de La Recova, poniendo especial énfasis en calle Gregorio Cordovez, donde se produjo ayer el pleito.

Siendo más específicos señalaron que desde las 9 de la mañana comienza el despliegue y las rondas, evitando

que los ambulantes se instalen en los espacios públicos. Sin embargo, con motivo de las festividades de fin de año los comerciantes ilegales aumentan e intentan copar las calles, lo que provoca situaciones como las vividas ayer.

En ese tenor, Gonzalo Arceu, director de Seguridad Ciudadana Municipal, explicó que "hoy día nuevamente hemos sido víctimas de agresiones cobardes de parte de algunos comerciantes ilegales que no han querido entender que ellos tienen que salir del centro, especialmente de la calle Cordovez y agredieron en forma cobarde a nuestros inspectores, provocando lesiones de carácter grave en algunos, incluso en un inspector que usa lentes y, por lo tanto, ha constatado lesiones y posteriormente haciendo la denuncia respectiva", precisó.

DIFÍCIL ERRADICACIÓN

Durante los últimos años y en diferentes administraciones municipales, las autoridades de turno han intentado erradicar el comercio ambulante de las calles de La Serena y hasta ahora ha sido infructuoso.

De hecho, en la administración de Roberto Jacob se arrendó un espacio para que se instalaran y se retiraran de las calles, lo que finalmente fracasó y los propios ambulantes han señalado que ellos tenían toda la disposición, sin embargo, al lugar donde fueron emplazados no llegarían clientes y las ventas eran prácticamente nulas, además de tener que pagar arriendo. Finalmente, solo unos pocos han permanecido en el recinto